

LDK-17 Silke Gebel

Tagesordnungspunkt: 5.1. LDK-Delegierte Frauenplätze (11)

Ihr Lieben,

mit großen Schritten nähern wir uns der Berlinwahl 2026. Es wird in den kommenden Wochen und Monaten noch mehr darauf ankommen, dass wir als Berliner Grüne die Bevölkerung unserer Stadt hinter uns versammeln und Mehrheiten für unsere Politik organisieren. Neben der Arbeit im Berliner Abgeordnetenhaus sind unsere Landesparteitag entscheidend für unsere Aussenwahrnehmung und unser politisches Angebot. Als Delegierte unseres Kreisverbandes möchte ich gerne einen Beitrag dazu leisten und bewerbe mich heute bei Euch.

Bündnispartei bleiben - Die Stadt weiter bewegen.

Unsere Wurzeln liegen in den bewegten Zeiten unserer Gründung. Wir waren immer stark, wenn wir die Bewegungen in der Bevölkerung aufgegriffen und weiter diskutiert haben. Bei der Bürgerrechtsbewegung im Ostteil der Stadt, bei der Umweltbewegung, den Kitaqualitätsforderungen, dem Volksentscheid Rad oder den Mieterschutzinitiativen. Als Landespartei müssen wir an den Themen der Menschen dran bleiben und sie parlamentarisch übersetzen. Das geht am besten mit breiten Bündnissen. Ich verstehe mich selbst als Bündnispolitikerin, arbeite bei mir im Wahlkreis daran alle Gruppen unter dem Dach des respektvollen Miteinanders zusammenzubringen und bastel gerade an Bündnisprojekten, die Sport und Gesundheit unter dem Gedanken der Prävention zusammenbringen. Damit Sportgroßveranstaltung neben sportlichen Leistungen und Unterhaltung auch die eigene Gesundheit in den Fokus nehmen.

Klimaschutz in allen Bereichen bringen.

Die Klimakrise ist das Problem unserer Zeit, was wir kollektiv lösen müssen. Eine Landesregierung, die den Radwegebau stoppt, Tempo 50 in der bewohnten Innenstadt anordnet und Tramprojekte auf Eis legt, muss für uns Grüne ein Ansporn sein wieder Teil der Regierung zu sein. Denn: Wir müssen einerseits CO2 reduzieren und unser Land auf die extremen Wetterereignisse vorbereiten. Und andererseits die Akzeptanz der Klimaschutzmaßnahmen immer wieder tief verankern. Das können wir aus der Opposition vorantreiben, aber wirkungsvoll umsetzen können wir es nur aus der Regierung heraus. Mit dem breiten Support unserer Bezirke.

Soziales Profil als Grüne Partei stärken

Für mich sind wir Grünen eine wichtige soziale Kraft in diesem Land. Denn es geht uns um den Zusammenhalt, das Füreinandereinstehen und das Unterstützen, damit



Politisch\_ Ich bin seit 2013 Mitglied des Berliner Abgeordnetenhaus, von 2016 - 2023 bündnisgrüne Fraktionsvorsitzende. Seit 2023 bin ich Gesundheits- und Pflegeausschussvorsitzende. Seit 2018 bin ich Mitglied der Bundesantragskommission von Bündnis 90/Die Grünen.

Privat\_ Geboren 1983, aufgewachsen vor allem in Koblenz, wohne ich seit 2006 in Berlin-Mitte. Mit meinem Mann und unseren drei Kindern (er)leben wir den Familienalltag in unserem Kiez. Seit ein paar Jahren bin ich in den seltenen freien Minuten auf meiner Kleingarten-Parzelle in Reinickendorf anzutreffen.

Beruflich\_ An der Uni Potsdam habe ich 2010 mein Diplom in Verwaltungswissenschaften abgelegt. Währenddessen habe ich Möbel verkauft, gekellnert und im Bundestag gearbeitet.

Digital\_  
Insta: SilkeGebel  
Twitter: SilkeGebel  
Web: silke-gebel.de

Europa\_ Ich bin seit 2001 bei den Jungen Europäischen Föderalisten für ein friedliches Europa aktiv. Seit 2020 bin ich eine von zwei Vorsitzenden der Berliner Parlamentariergruppe der Europa Union.

man selbstbestimmt durchs Leben kommt. Als pflegepolitische Sprecherin erlebe ich wie alleine Menschen sich fühlen (und es oft sind), wenn sie pflegebedürftig sind oder beruflich oder als Angehöriger jemand pflegen. Es ist unsere Aufgabe als politische Kraft dafür zu sorgen, dass der Staat für diejenigen da ist, die in Not sind und deren Schultern nicht die ganze Last tragen können. Mit schneller Hilfe zur Pflege, mit Hilfsangeboten für Young Carers oder mehr Kurzzeitpflegeplätzen.

Ich freue mich über Eure Unterstützung als LDK-Delegierte

Eure  
Silke